

Blossom -lite-

no.12

1, 新委員長挨拶

2, memory album

3, ちょこっとぎゃらりい。

asahijoshiseinen



新委員長挨拶

皆さん、こんにちは。この度、委員長をさせていただきます松田実和です。

女子青年活動を通して、お道に繋がる同世代の皆さんと親交を深められることを楽しみにしております。

また、新型コロナウイルスの感染拡大も3年目に入り、こんな時だからこそ信仰を深め、親神様の思いを問いながら、できることから活動を進めていきたいと思っています。

例会の内容もいろいろなアイデアを出し合いながら、旭日女子青年らしい例会を作っていきたいと思っておりますので、たくさんのアイデアをお待ちしております！！

右も左もわかりませんが、副委員長の一紗ちゃんをはじめ皆さんのお力添えをいただきながら一生懸命務めたいと思っておりますので、宜しくお願い致します！

松田 美和

こかん様に続く会



5月1日(日) こかん様に続く会を開催しました！
女子青年さん8名が参加してくださいました。
ゲームと自己紹介の後、「元の理」「十全の守護」について学ばせて頂き、その後実際に御本部でかんろだいを見させて頂いて、改めてありがたい
なあと思いました。

参拝の後、回廊拭きひのきしんをさせていただき、
帰ったあとはお楽しみスイーツをいただきました🍰

次は、6月19日に例会が予定されています。
ぜひみなさんのご参加お待ちしております^^



ちょこっとぎやらりい。



カメラマン：sekisanphoto

みなさんこんにちは♪ちょこっとぎやらりい。のお時間です^^
春はあげぽよ 鼻がむずむず なりゆくこの頃
ということで、春爛漫という感じで桜が終わり、
御本部では今、つつじが見頃になっています。
ピンクと白の映え～なスポットになっています。
夏日になったり、ちょっと寒くなってみたり、
お空さんのかまちょが過ぎる今日この頃ですが、
みなさん体調にお気をつけて過ごしてください♪

それでは、see you next time…